

Le complexe Che Guevara est complètement restauré



Santa Clara, 12 juin, (RHC).- Le complexe Che Guevara dans la ville cubaine de Santa Clara est complètement restauré.

Les travaux ont compris la statue de celui qui a été baptisé le Guérillero Héroïque, les lettres dorées avec lesquelles sont reproduites quelques de ses phrases mémorables et le mausolée Front Las Villas de l'Armée rebelle à la tête de laquelle se trouvait le Che entre autres.

Michael Diegman, propriétaire et président de MD, la firme allemande à laquelle a été confiée la restauration, a souligné l'importance du projet dédié au 50e anniversaire de sa disparition physique en Bolivie et au 20e anniversaire du transfert de ses restes au mausolée de Santa Clara.

«Je suis à Cuba depuis presque 10 ans, dans des ouvrages comme le Capitole de La Havane et d'autres de grande importance et le Che est une grande figure pour la Planète. C'est donc un remerciement pour sa vie, pour tout ce qu'il a fait pour le peuple de Cuba et pour l'humanité toute entière» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/132343-le-complexe-che-guevara-est-completement-restaure>



Radio Habana Cuba